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投资者关系活动记录表 

 

证券代码：300502              证券简称：新易盛 

 

                                                                 编号：2024-004 

投资者关系活动类别“选中

项请打√” 

□特定对象调研   □分析师会议     □媒体采访     □业绩说明会          

□新闻发布会     □路演活动      □现场参观      √其他 

参与单位名称及人员姓名 
参加四川辖区 2024 年投资者网上集体接待日及半年度报告业绩说明会

的投资者 

时间 2024年 9月 12日（周四）下午 15:00-17:00 

地点 

公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用网络远

程的方式参加四川辖区 2024 年投资者网上集体接待日及半年度报告业

绩说明会 

上市公司接待人员姓名 

董事长：高光荣先生 

副总经理、董事会秘书：王诚先生 

财务总监：林小凤女士 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

 

公司于 2024年 9 月 12日（星期四）下午 15:00-17:00在全景网参 

加了四川辖区 2024年投资者网上集体接待日及半年度报告业绩说明会，

本次会议采用网络远程的方式举行，本次会议主要问答情况如下： 

1、请问公司三季报能否尽早的预披露，给与资本市场信心？ 

您好，感谢您对公司的关注。公司 2024年三季报会根据披露要求及 

时进行披露，欢迎届时关注。谢谢！ 

    2、董秘，您好！公司目前产能扩建进度怎么样？国外工厂产能占

比大概多少？ 

https://rs.p5w.net/question/390730f307e74cf08cac927f6a865def.shtml
https://rs.p5w.net/question/fa88c9099c504b92881afd421953d992.shtml
https://rs.p5w.net/question/fa88c9099c504b92881afd421953d992.shtml


您好，感谢您对公司的关注。目前公司产能扩建在顺利推进中，公 

司海外工厂产能在逐步提升。谢谢！ 

3、董秘，您好！公司可转债发行进度推进目前怎么样？公司有现

金流压力嘛？ 

您好，感谢您对公司的关注。公司可转债项目已通过股东大会审批， 

后续工作事项正在推进中，目前公司现金流正常。谢谢！ 

4、请问公司在深圳国际会展中心举办的第 25 届中国国际光电博

览会有推出哪些最新的产品和技术吗？ 

您好，感谢您对公司的关注。今年 CIOE，新易盛展示的产品主要

是面向当前和未来数据中心与 AI/ML 集群内部互联需求的 100G 至

800G/1.6T 系列高速光模块，以及面向 DCI 应用的 400G ZR/ZR+和 800G 

ZR/ZR+系列相干光模块，谢谢。 

5、请问公司研发人员多少？研究生及以上学历员工占比全部员工

比例多少？  

您好，感谢您对公司的关注。公司具体的人员结构将在年度报告中

披露，敬请关注和查阅，谢谢。 

6、请问高董事长，贵公司目前跟英伟达有没有合作项目？ 

您好，感谢您对公司的关注，具体的客户信息涉及公司商业秘密不

便披露，敬请谅解。 

7、公司毛利率持续提升改善，主要原因是什么？后续还会持续改

善吗？现金流是否充足？ 

您好，感谢您对公司的关注。影响毛利率、净利率的变化有多重因

素，比如产品结构、技术方案、工艺流程等，成本管控一直以来是公司

的优势，公司也持续通过多种方式优化成本管控能力；公司目前现金流

正常。谢谢！ 

8、公司所处行业的竞争格局怎样？公司存在哪些方面的竞争优势 

您好，感谢您对公司的关注。随着行业景气度的持续提升，为行业

带来海量的高速光模块需求，也加快光模块向更高速率迭代的节奏。公

司自成立以来一直专注于技术创新，坚持在光模块前沿技术领域的投入，

经过多年来的潜心发展，公司目前已与全球主流互联网厂商及通信设备

https://rs.p5w.net/question/9820112940f34e75a12c37fe6bf627c6.shtml
https://rs.p5w.net/question/9820112940f34e75a12c37fe6bf627c6.shtml
https://rs.p5w.net/question/34f861f3efa04e90909c627e6a857166.shtml
https://rs.p5w.net/question/34f861f3efa04e90909c627e6a857166.shtml
https://rs.p5w.net/question/f9692348c43f403cae9f5f0ea9ff3c7b.shtml
https://rs.p5w.net/question/cc56d95597ce4f6c933bafe18bc3d002.shtml
https://rs.p5w.net/question/cc56d95597ce4f6c933bafe18bc3d002.shtml
https://rs.p5w.net/question/45acba57d5f14b2bb6fe2dd62a943a46.shtml


商建立起了良好的合作关系，已在本行业客户中拥有较高的品牌优势和

影响力。谢谢！ 

9、 半年报中的合同负债怎么下滑很多？谢谢？ 

您好，感谢您对公司的关注。半年报中的合同负债的下降受公司需

确认合同负债的业务减少及公司已履行完相关合同义务的共同影响，谢

谢！ 

10、公司二季度利润对比一季度环比大幅增长，三季度、四季度会

继续保持大幅增长吗？ 

您好，感谢您对公司的关注，公司今年第三、四季度的经营情况将

在定期报告中披露，敬请关注，谢谢。 

11、中报显示，公司上半年点对点光模块产能 912万只、产量 381

万只、销量 327万只，相较去年同期均有增长。但是就产能利用率而言，

仅为 41.78。公司的产能利用率在行业内属于什么水平？偏低的原因是

什么？ 

您好，感谢您对公司的关注。披露产能为年度产能，产量为半年度

产量，谢谢。 

12、公司原材料的国产化率大概是多少？当前是否有供应风险？如

何确保供应链的安全？ 

您好，感谢您对公司的关注。公司结合市场需求及订单情况，对原

材料做了有效的预期管理和备货，目前供应链体系运行正常，谢谢。 

13、随着 AI 的发展，光模块行业迎来需求爆发。作为行业龙头，

公司是否测算过在行业内的市占率？未来如何进一步增加市场份额？ 

您好，感谢您对公司的关注。公司将力争抓住良好的市场契机，聚

集优势资源持续提升高速率光模块市场占有率，谢谢。 

附件清单（如有） 无 

日期 2024年 9月 12日 

 

https://rs.p5w.net/question/b144f7c8fb1f48a6a388fb448f317cb5.shtml
https://rs.p5w.net/question/b144f7c8fb1f48a6a388fb448f317cb5.shtml
https://rs.p5w.net/question/9930a70660164395a00f2d9629159b74.shtml
https://rs.p5w.net/question/9930a70660164395a00f2d9629159b74.shtml

